

CIRCUITO INTERIOR

NADIE como los chapulines para llegar primero a echar brincos... de gusto.

COSEA de ver a **Carlos Tinoco** en el último debate a la Jefatura de Gobierno.

TODAVÍA en el segundo ejercicio celebraba junto al candidato emecista **Salomón Chertorivski**.

PERO ayer fue de los más puntuales para echar porras, ahora para **Santiago Taboada**.

CUANDO saltar... ¡es lo tuyo!

...

Y EN un caso que va junto con pegado, ¿alguien recuerda lo animoso que andaba el ex morenista, Alejandro Rojas Díaz Durán, apoyando la campaña de **Santiago Taboada**?

CUALQUIERA creería que ayer estaría al filo de la butaca siguiendo de inicio a fin el encuentro organizado por el Instituto Electoral, pues es innegable que el tema del turismo —que tanto impulsa— está fuertemente ligado a la seguridad.

PUES no, cuentan que lo que no se perdió, ni por error, fue la obra Cabaret, aunque eso le impidió seguir el inicio del ejercicio democrático.

EL TEATRO de la política, sin duda.

...

EN CAMBIO, quien quería información de primera mano fue el vocero de la Presidencia, **Jesús Ramírez Cuevas**, pues gente de toda su confianza estuvo desde el inicio en las instalaciones.

¿HABRÁN ido a escuchar o a interceder?

circuitointerior@reforma.com